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     Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa 
Ordinária, com a ausência da Vereadora Silvia e a presença do assessor jurídico. O Presidente Paulo 
Cesar Miranda saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Ata 08/2025 
- aprovada por unanimidade. Tribuna: Justines F. Gentilini, PSDB, saudou a todos e parabenizou 
a administração municipal pela bela ornamentação e programação da Páscoa, dizendo que, com 
isso, estão atraindo muitos turistas de outros municípios e Estados e está sendo comentado em toda 
a região, oportunizando o desenvolvimento e o crescimento do comércio local. Agradeceu ao 
secretário de obras, Nabor, por ter atendido o seu pedido de recuperar o asfalto danificado na RS129, 
Beira Trilhos e 31 de Outubro. Em relação ao anteprojeto seu e do Emerson, comentou que é com 
muita satisfação que fala do anteprojeto de lei que dá a denominação oficial do Centro de Convivência 
do Idoso Reni Herrmann, ao centro de convivência do idoso sem denominação, localizado na Rua 
Eugênio Brentano, prédio da antiga creche, nessa cidade Colinas/RS. Informou que Reni Herrmann, 
Schwingel de nascimento, nasceu em mil novecentos e quarenta e cinco e aos dezoito anos veio 
para Colinas, recém casada com Ari Herrmann, onde iniciou sua vida de casada como 
empreendedora no mercado Dannebrock e Herrmann. Disse que, desde adolescente, Reni atuava 
fortemente na comunidade evangélica de sua localidade (Beija Flor), com grupos de jovens e, ao 
chegar em Colinas, se integrou rapidamente à comunidade evangélica do Corvo, criando grupos de 
jovens e de crianças. Salientou que, o trabalho de dona Reni junto à OASE foi sempre intenso, 
atuando de forma comprometida junto às senhoras e às famílias da comunidade e assim foi durante 
muitos anos, atuando sempre com pessoas, seja na empresa, seja na comunidade. Explicou que, 
quando Colinas se emancipou, Reni criou os grupos de mulheres e grupos de idosos, como pode se 
ler nas atas da Associação de Mulheres Colinenses e, junto com outras mulheres, trabalhou muito 
para que os idosos tivessem espaços de convivência, fez cursos para aprender dinâmicas a serem 
realizadas nos encontros, entendendo que conviver seria a melhor forma de manter a saúde e a 
comunidade fortalecidas. Disse que, por isto, nada mais justo que este espaço de convivência tenho 
o nome dela. Informou que Reni faleceu em novembro de dois mil e dezessete, e ainda hoje é 
lembrada por idosos como uma pessoa empreendedora, carismática e preocupada com o outro. 
Afirmou que pôde vivenciar isso quando foi voluntária junto a ela e agora, na coleta de assinaturas 
para esse anteprojeto, ouviu muitas histórias lindas dela, sendo que ficou muito orgulhosa por ela e 
tudo que ela fez. Finalizando, desejou uma feliz Páscoa a todos os colinenses e a todos que estão 
assistindo a sessão, deixou o seu muito obrigado. Emerson Pott, PP, saudou a todos e fez um 
agradecimento ao Deputado Pedro Westphalen pela emenda parlamentar que ele trouxe para o 
município, que ajudou na participação da compra da van para saúde. Informou que o deputado Pedro 
Westphalen sempre deixa a porta do gabinete aberto para chegar lá e conversar e, com certeza, 
haverá outras emendas que virão para Colinas, pois ele é um deputado que sempre ajudou. Deixou 
o seu muito obrigado ao deputado. Após, informou que também queria fazer uma colocação sobre o 
projeto da sessão passada, do financiamento. Disse que só gostaria de dizer que no segundo 
semestre vai abrir o pavimento três, que é do governo estadual e o Pac três que é do governo federal. 
Acredita que é muito bom o município participar disso para conseguir arrecadar verbas para fazer a 
pavimentação, o asfalto, as máquinas da secretaria de obras, pois foi a justificativa para fazer o 
financiamento, quando defendeu da tribuna que poderiam ver de outra forma e agora está aí, vai abrir 
o pavimenta três e o pac três. Falou também querer fazer uma colocação, um esclarecimento sobre 
a manifestação que o seu colega fez sobre ele, dizendo que era inexperiente e que estava a mando 
de alguém aqui para falar as coisas. Disse que pode ser inexperiente sim, é a primeira legislatura 
sua, cometeu um erro sim em falar no momento que não deveria, usou a palavra no momento errado, 
mas afirmou que tem conhecimento de política, pois viveu, vivenciou política anos dentro de casa, 
aprendeu a fazer política com seu sogro João Carlos. Acredita que todos aqui devem conhece-lo, 
uma pessoa que ensinou a fazer política honesta, justa e para todos e não está aqui a mando de 
ninguém para falar, está a mando das pessoas que o elegeram, pois isso é um direito seu e deles. 
Comentou  estarem  aqui  para  trabalhar,  fiscalizar,  dialogar,  foi  para  isso  que  foi  eleito.  Dando  



 
continuidade, falou um pouco sobre o anteprojeto de lei de número dois, que é o centro de 
convivência do idoso Reni Herman, com o objetivo de dar denominação a esse centro de convivência 
do idoso. Acha que é uma homenagem muito justa a uma pessoa que se dedicou muito aos idosos, 
aos grupos de mulheres, informando que a sua colega Justines também vai dar mais esclarecimentos 
sobre esse anteprojeto. O Presidente Paulo Cesar Miranda, MDB, convidou o Vice-Presidente da Casa 
para dar continuidade aos trabalhos, podendo assim fazer uso da tribuna. Saudou a todos e 

primeiramente parabenizou a comunidade de Colinas por esse trabalho fantástico que está 
acontecendo nessas semanas de Páscoa no nosso município. Disse que é uma honra, uma gratidão 
muito grande ver tanto empenho na comunidade, um trabalho voluntário que os enche de orgulho. 
Também fez um agradecimento a cada visitante que veio visitar a cidade, conhecer o trabalho 
voluntário que aqui foi feito, pois isso divulga a imagem de Colinas, isso é uma imagem muito grande, 
uma repercussão enorme. Comentou que tiveram no último final de semana do domingo uma 
apresentação fantástica no município, quando teve um público com mais ou menos de sete mil 
pessoas. Agradeceu, desta forma, a cada visitante que veio aqui, que contribuiu com o comércio 
local, que contribuiu de uma forma ou outra e a toda a comunidade de Colinas, em especial. Falou 
um pouquinho sobre a rua na divisa de Colinas, descida para Seca Baixa, na ponte entre o Airton 
Meinerz e o asfalto, uma rua que há muitos anos estava precária, quando chovia era um acesso 
muito difícil. Agradeceu a administração, especialmente ao secretário de obras, Nabor, que fez um 
trabalho muito legal lá, caprichado. Informou que essa semana esteve lá fazendo um videozinho e 
foram muito elogiados nas redes sociais, motivo de gratidão, pois quando as coisas acontecem, a 
comunidade fica satisfeita. Após, comentou que nessa noite muitas pessoas os assistem através das 
redes sociais, isso porque está havendo uma forma de trabalho diferente aqui nessa câmara, as 
sessões transmitidas ao vivo. Desejou para a assessoria de imprensa, ao Felipe, boas vindas nessa 
Casa, que os seus trabalhos sejam de excelência, que toda comunidade de Colinas possa assistir e 
acompanhar o trabalho de cada vereador. Informou que também nessa noite deixou na mesa de cada 
colega vereador um código de ética que está sendo apresentado a eles, para na próxima sessão 
conversarem e colocar isso em prática dentro da câmara de vereadores, para que possam manter a 
ordem, para que possam ter uma imagem de responsabilidade dessa Casa. Comentou que esta Casa 
tem que transmitir para nossa comunidade esperança e muita dedicação, e é um trabalho que hoje 
muitos devem estar se perguntando como isso mudou. Explicou que fez uma nova licitação, que 
romperam o contrato e hoje estão pagando bem menos do que pagavam antes, pelos mesmos 
trabalhos, só que agora com as transmissões ao vivo via Facebook e redes sociais. Disse que assim 
cada um da comunidade de Colinas pode acompanhar e também analisar o trabalho de cada 
Vereador.  Em relação ao projeto aprovado na última sessão, um projeto que teve muitas dúvidas, 
até discussões, salientou que hoje nessa tribuna, perante a sua comunidade de Colinas, perante os 
colegas vereadores, tem a dizer que foi a escolha mais certa que tomaram, a escolha mais importante 
da história do município de Colinas, digamos assim, porque hoje precisam muita coisa no município 
e com esse investimento essas coisas vão acontecer. Entretanto, comentou que, para surpresa deles, 
quando as coisas vão bem, aparecem alguns obstáculos no caminho, o município de Colinas recebeu 
algumas precatórias trabalhistas no valor de quinhentos e oitenta mil reais para pagar, houve mais 
uma cobrança para o município de Colinas naquele acidente na Saibreira, com morte, mais cento e 
oitenta mil reais para o município pagar. Informou que não é só por aí, no primeiro mandato há trinta 
e poucos anos, foi feito um asfalto de Colinas até no Santo Antônio, e isso também está para chegar 
para o município de Colinas, num valor de dois mil e setecentos a três milhões de reais, uma dívida 
grande. Questionou de onde o município tiraria esse dinheiro, de investimentos, porém acha que 
agora o município tem formas, lamentando, pois poderiam investir em outras coisas, mas tem um 
dinheiro em caixa e o prefeito vai ter que tomar uma forma, vai achar uma forma de pagar isso aí e 
com certeza a administração do Marcelo, junto com a Câmara de Vereadores irão resolver esse 
problema também. Para finalizar, desejou a toda comunidade de Colinas, a todos os colegas 
Vereadores e a toda a população de Colinas, uma feliz Páscoa e abençoada, cheia de saúde, cheia 
de paz, com harmonia e que a presença de Jesus esteja na vida de cada um, porque se pararmos 
para pensar a Páscoa, ela é uma data simbólica, representa Jesus Cristo que deu a sua própria vida 
por cada um de nós. Falou que é preciso fazermos uma reflexão e que possamos pensar nisso. 
Projetos: Projeto de Lei nº 039.01.2025: Autoriza o poder executivo a efetuar abertura de crédito 
suplementar  no  valor  de  R$ 300.000,00,  e  dá outras providências. Aprovado por unanimidade.  



 
Projeto de Lei nº 040.01.2025: Autoriza o poder executivo a efetuar abertura de crédito especial no 
valor de R$ 5.000,00 e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 
041.01.2025: Autoriza o poder executivo a efetuar abertura de crédito suplementar no valor de R$ 
100.000,00, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 042.01.2025: 
Autoriza o poder executivo a efetuar abertura de crédito especial no valor de R$ 100.000,00, e dá 
outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 043.01.2025: Autoriza o poder 
executivo a contratar emergencial e temporariamente para atender excepcional interesse público 
professores, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 043.01.2025: 
Autoriza o poder executivo a contratar emergencial e temporariamente para atender excepcional 
interesse público monitor escolar, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
Anteprojeto de Lei nº 002.2025: Dá a denominação oficial centro de convivência do idoso Reni 
Herrmann ao Centro de convivência do idoso sem denominação, localizado na rua Eugênio Brentano, 
nesta cidade de Colinas, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Nada mais 
havendo, o presidente encerrou a sessão às dezenove horas e trinta minutos e convocou próxima 
sessão para o dia sete de maio de dois mil e vinte e cinco, no mesmo local e horário. Sala das 
Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, dezesseis de abril de dois mil e vinte e 
cinco. 

 
 
 
  

PAULO CESAR MIRANDA                                     JULIANO KOHL 
Presidente                                                                            Secretário em exercício 
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